

Plakataktion beendet

Mit einem Dank an Sprockhövel endet die Plakatkampagne der Flüchtlingshilfe, bei der seit Januar auf 28 Plakaten Menschen vorgestellt wurden, deren Geschichten mit Migration zu tun haben. Auf dem 28. Plakat des Flüchtlingshilfe-Integrationsprojektes „Behind the Picture - Gesichter mit Geschichten“ sind 22 Geflüchtete zu sehen. Stellvertretend für viele mehr bedanken sie sich für freundliche Aufnahme und aktive Unterstützung in ihrer neuen Heimatstadt.

Die seit mehr als fünf Jahren aktive Ehrenamtsinitiative setzt ihre Arbeit auch unter durch die Corona-Pandemie erschwerten Bedingungen fort. Dazu benötigt sie weiter Unterstützung. Sie freut sich über neue Ehrenamtliche, über eine Mitgliedschaft im Förderverein oder über Spenden: Förderverein Flüchtlingshilfe Sprockhövel e.V., IBAN: DE36 4526 1547 0210 8701 00, BIC: GENODEM1SPO, Volksbank Sprockhövel.